

prochaine du Bienheureux Pierre Fourier de Mattanicourt, du diocèse de Tulle. Léon XIII était entouré de sa noble cour, de son Eminence le Cardinal Aloisi Masil, Préfet de la S. Congrégation des Rites, des principaux membres des différentes Congrégations Romaines, du Rme Général des Chanoines Réguliers de St-Jean de Latran, Postulateur de l'Cause etc..... On remarquait surtout parmi les assistants M. Henry Fourier de Bacourt, descendant de la Famille du Bienheureux. Après la lecture du décret, Sa Sainteté Léon XIII adressait aux assistants une allocution faisant ressortir la sainteté et les vertus du Bienheureux Fourier. D'une voix forte et vibrante, et accompagnant ses paroles d'un geste digne et très naturel, le Saint Père accentua l'heureuse coïncidence de la grande fête de l'apparition du Seigneur aux Gentils et de l'approbation officielle des miracles pour la canonisation du Bx Pierre, apôtre zélé et infatigable de cette même foi que les saints Rois Mages allèrent puiser auprès du Divin Enfant. Les fêtes de la canonisation, qui seront célébrées à la Basilique de Saint Pierre sur un désir exprimé par le Pape, seraient fixées au mois de Mai prochain, époque qui coïnciderait avec l'organisation d'un grand pèlerinage français au tombeau des Apôtres.

Missionnaires franciscains. — Malgré la tristesse du temps et en dépit des entraves de toutes sortes créées aux vocations religieuses, la Famille Franciscaine peut encore, chaque année, organiser une nouvelle caravane qu'elle envoie dans les différentes contrées étrangères ou infidèles pour la culture du champ du Seigneur et l'extension du règne de Dieu. A titre de Chronique, voici le nombre des Religieux partis pour nos Missions dans le courant de l'année 1896.

Pour la Custodie de Terre-Sainte, 21, pour la Préfecture apostolique de Tripoli, 2, pour l'Egypte Supérieure, 2, pour les Missions d'Albanie, 5, pour les Missions d'Amérique, 14. Le tout sans compter 4 Pères Capucins, partis eux aussi pour les divers pays dont l'évangélisation est confiée à leur Ordre. — Puisse la famille de St-François voir chaque jour se multiplier de plus en plus dans son sein le nombre des pionniers de la véritable civilisation et de l'Evangile.

N. Léon Harmel à Rome. — Vers la fin de la première quinzaine de janvier, M. Léon Harmel, *le bon Père* du Val des Bois, arrivait à Rome accompagné du R. P. Jules du Sacré-Cœur.